

**Ham**

**La salle de sports prend du retard, Fabien Dessaint reste confiant**

p.7



# La salle de sports verra le jour en novembre

Si le projet a pris un peu de retard, il n'en est pas pour autant enterré. Fabien Dessaint avance dans ses envies d'ouvrir une salle de sports à Ham.

**V**ous l'attendez, elle arrive. Le projet de salle de sports lancé par Fabien Dessaint verra bien le jour dans les semaines à venir.

Le futur propriétaire des lieux fait le point sur ce dossier : « Je signe le local Interfor (septembre) ensuite nous démarrons les travaux et je pense ouvrir pour mi-novembre. Je travaille actuellement avec un architecte, et d'obtenir le permis de construire afin de faire les travaux. Nous sommes sur le point de concrétiser le partenariat pour les équipements et machines. Nous avons également le coach, champion de France de développé couché. »

## Le coach déjà choisi

S'il reste encore quelques détails (financiers) à régler, le projet de Fabien Dessaint reste sur la bonne voie. Celui qui est aussi le gérant d'une entreprise dans la zone Saint-



**C'est à proximité du centre aquatique que Fabien Dessaint ouvrira les portes de sa salle de sports d'ici quelques semaines.**

Sulpice précise ce que sera ce futur lieu : « Je ne veux pas ouvrir une salle de musculation. Il y aura bien sûr un lieu avec du matériel professionnel (des tapis, des vélos et autres), mais

pas seulement. Il y aura un sauna par exemple. Ensuite, des cours de Zumba, de self-défense et peut-être même de boxe seront donnés par des professionnels. » Mais il faudra encore

quelques semaines de patience pour voir ce lieu être inauguré.

■ **Arnaud Brasseur**